

## Lernende von Hilti halfen Familie Blättler beim Wohnhausbau

Die 20 Lernenden im zweiten Lehrjahr der Liechtensteiner Firma Hilti haben in der Woche 40 tatkräftig am neuen Wohnhaus von Familie Blättler in Hergiswil NW mitgebaut. Normalerweise arbeiten sie als Polymechniker, Konstrukteur, Kauffrau usw. in wettergeschützten Werkstätten und Büros. Trotzdem haben sie sich entschieden einmal unter freiem Himmel auf einer Baustelle mitzuarbeiten und wurden mit recht gutem Wetter belohnt. Sie haben Gartenplatten auf einem Platz und Weg verlegt, die Fassade mit einem Lattenrost überzogen, Fliegengitter montiert, Holzschalung an die Fassade genagelt, Wände und Decken gereinigt und gestrichen und so weiter. Der Lehrlingsverantwortliche Wilfried Eberle konnte die Lernenden gut motivieren und begleitete sie die ganze Woche zusammen mit einem Kollegen. Zudem haben der Zimmermann und der Bauherr jeweils zu einer Gruppe geschaut und die Arbeiten geleitet. Es hat sich einmal mehr bestätigt, dass eine Aufteilung in möglichst kleine Gruppen mit entsprechender Führung die besten Ergebnisse bringt. Herzlichen Dank an alle Teilnehmer für den Einsatz und an die Verantwortlichen der Firma Hilti für die jahrelange gute Zusammenarbeit. Familie Blättler wünsche ich viel Freude im neuen zu Hause und alles Gute für die Zukunft.

[www.hilti.ch](http://www.hilti.ch)

5.10.2017 Pius Fölmli



Die ganze Frau- und Mannschaft



In Vollmontur! Die SUVA freuts!



Sie hat nicht (nur) die Aussicht genossen!



Natürlich Hilti-Geräte wo man hinsieht.



Achtung Finger!!



Die Südfassade wird eingeschalt.



Anbau mit Holzschalung.



Exakter, genauer Schnitt.



Platz mit Gartenplattenbelag.



Lattenrost bei der Fassade im Erdgeschoss.